

ENERGIES CITOYENNES



Vie du collectif

Depuis plus d'un an, **L'InterGroupe** se réunit **tous les 15 jours** pour construire et structurer le projet du collectif « **Energies Citoyennes** ».

Les personnes qui constituent actuellement le collectif, ont appris à se connaître et forment **une équipe motivée** : Louis Aucoin, Yoan Bouchard, Jean-Paul Bougane, Emmanuel Chanfreau, Claire Desforges, Anne Faller, Sébastien Delsaux, Claire Maeght, Philippe Piard, Lhadi Rachdi, Mickael Rivron, Denis Robineau, Myriam Turluche.

Cette équipe reste **ouverte** à toute nouvelle personne souhaitant contribuer et renforcer l'action du collectif. Le nom retenu du collectif est "**Energies Citoyennes**", il qualifie pleinement le cœur de notre projet.

Nous nous sommes intéressés à la gouvernance singulière et avant-gardiste de certaines municipalités (Teillé, Plessé, La Montagne, La Grigonnais, Poitiers, ...). Nous sommes allés à leur rencontre et nous avons pu mesurer concrètement la nécessité **d'impliquer le citoyen dans la vie locale**.

Un tract vous est adressé pour présenter les axes principaux de notre action. **Partagez-le** autour de vous et échangez avec le plus grand nombre. Nous vous attendons nombreux à la réunion du jeudi 13 mars de 19h00 à 21h30 au Club nautique de Mazerolles.

Les piliers de notre engagement municipal

- Vivre ensemble
- Protéger notre environnement
- Décider ensemble

Jeudi 13 mars 19h - 21h30 Club nautique de Mazerolles

1ère REUNION DE PRESENTATION DU COLLECTIF :

- Information sur notre projet
- Témoignages
- Echanges sur les axes de notre programme
- Fin de la réunion autour d'un temps de convivialité

Citoyens Sucéens, nous vous attendons nombreux le 13 mars 2025.

Petites annonces

Collectif cherche un webmaster sympa

Pour plus d'information :

Contactez Anne FALLER
au 06 73 60 10 63
E.mail : contact@energies-citoyennes.net

ENERGIES CITOYENNES

Quelques Thèmes d'information et de réflexion



On aime bien ...

Et on le dit !

Pour encourager les habitants à laisser leur voiture au garage et à privilégier le train, la communauté de communes Erdre & Gesvres (CCEG) a décidé de prendre en charge intégralement le coût d'achat de la carte Mezzo.

Pour en bénéficier, rendez-vous sur www.cceg.fr

Vie locale

L'eau potable, une priorité absolue

Nous saluons le manifeste pour l'interdiction des pesticides sur les aires de captage d'eau potable à l'initiative transpartisane d'élus de Loire-Atlantique, dont Christine Chevalier. Une réunion d'information a eu lieu le 7 février à Nort-sur-Erdre et nous étions nombreux de Sucé. Une proposition de loi de Jean-Claude RAUX visant à protéger durablement la qualité de l'eau potable sera débattue à l'Assemblée en février.

https://www.lemonde.fr/planete/article/2025/02/06/en-loire-atlantique-un-appel-transpartisan-des-elus-pour-protoger-l-eau-potable-des-pesticides_6534980_3244.html

Inspirations

La ville à hauteur d'enfant

“La perte d'autonomie et de mobilité et de contact avec l'extérieur et la nature a des effets néfastes sur le bien-être, la santé et le développement personnel des enfants.”

L'ouvrage de l'ADEME ci-dessous présente 13 expériences (rues pacifiées, environnements scolaires, places, parcs, etc). Ces municipalités l'ont fait ... pourquoi pas nous ?

<https://librairie.ademe.fr/urbanisme-territoires-et-sols/7731-faire-la-taille-pour-des-territoires-a-hauteur-d-enfants.html>